

## Ein musikalischer Trachtler-Stammtisch

„Stoarieda“ Ottenzell waren Ausrichter des Waldgau-Stammtisches

Die Trachtler machen sich nicht nur stark in Brauchtumspflege und Kultur, sondern abseits offizieller Verpflichtungen pflegen sie auch gerne die Geselligkeit. Dass sie dabei ein recht lustiges Völkchen sind, bewiesen sie einmal mehr beim Gaustammtisch, der alle zwei Monate in einem anderen Ort des weitläufigen Waldgau-Gebietes stattfindet. Über eine Schar von rund 20 Mitgliedern des eigenen Vereins und auch des Nachbarvereins aus Arrach konnte sich die Vorsitzende der „Stoarieda“ Ottenzell, Andrea Hofmann, freuen. Stellvertretender Gauvorsitzender Andreas Tax und weitere Mitglieder der Gauvorstandschaft mischten sich unter die munteren Gäste.

In der Gaststube ihres Vereinslokals beim „Wewer Luwerl“ saßen die Trachtler in fröhlicher Runde beieinander. Kulturreferent Klaus Bielmeier und seine Frau Anna hatten Liederzettel mit Wirtshausliedern mitgebracht, die man miteinander sang. Gerne lauschte man auch der „Bärwurzschicht“ und manch anderen lustigen Anekdoten. Volkstanzreferent Eugen Sterl war mit seinem Akkordeon präsent und sorgte dafür, dass man bei bekannten waldlerischen Heimatliedern immer den richtigen Ton fand. Und natürlich wurde auch so manches Späßchen gemacht. Für das leibliche Wohl mit Getränken und bayerischen Brotzeiten sorgte Wirt Matthias Achatz.

Der nächste Stammtisch dieser Art findet am Donnerstag, 2. Mai ab 19.30 Uhr in St. Englmar beim Kramerwirt in Grün statt.